
Nico  Paz  all’Inter?
Ancelotti:  “Il  Como  sta
facendo  benissimo,  Thuram  è
diventato un armadio”
Carlo Ancelotti osserva con interesse la crescita di Nico Paz
al Como. L’allenatore italiano del Real Madrid ha dichiarato a
PoretCast, il podcast…
Read More
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